

*Le vice-premier ministre cubain  
reconnaît la discipline du peuple  
face au passage d'Idalia*

---



Pinar del Río, 31 août (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Jorge Luis Perdomo, a reconnu la discipline et la coopération des habitants de Pinar del Río, qui se sont consacrés aujourd'hui à la récupération après le passage d'Idalia dans cette région de l'ouest.

Nous apprécions une atmosphère positive de travail et d'optimisme pour laisser derrière nous cet autre moment difficile que la nature impose, a commenté Perdomo jeudi lors de l'évaluation des dommages causés par Idalia, qui, dans sa catégorie de tempête tropicale, est entrée à Cuba par le cap San Antonio lundi soir dernier.

Les expériences accumulées après le passage d'autres événements hydrométéorologiques et consolidées avec l'ouragan Ian en septembre de l'année dernière, ont été essentielles et ont été évidentes dans l'évacuation des personnes, a-t-il dit.

Mercredi soir, la plupart des villageois protégés avaient regagné leur domicile et il ne restait plus que des personnes hébergées chez des parents ou des amis ou dans des institutions publiques, soit environ 300 personnes qui attendent que les conditions s'améliorent dans leur lieu de résidence.

En ce qui concerne le rétablissement du service d'électricité, le vice-premier ministre a confirmé que plus de 80 % des clients en bénéficient désormais et que les travaux de rétablissement se poursuivent avec l'appui de brigades de monteurs de lignes d'autres provinces cubaines.

En ce qui concerne la téléphonie mobile, on a appris qu'elle est maintenant opérationnelle et que l'on progresse dans le rétablissement des pannes détectées dans la téléphonie fixe.

Il faut travailler dur, surtout dans le domaine du logement, qui subit actuellement les dommages causés par Idalia, a-t-il dit en signalant que le ciment et les agrégats sont déjà transportés sur le territoire par voie ferrée, et que la priorité sera donnée à la livraison de zinc pour les couvertures de toits.

En ce qui concerne la rentrée scolaire de lundi prochain, M. Perdomo a indiqué qu'il n'y avait pas de difficultés. Les vents d'Idalia ont frappé 24 écoles où les travailleurs de l'éducation s'emploient également à nettoyer les salles de classe (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332854-le-vice-premier-ministre-cubain-reconnait-la-discipline-du-peuple-face-au-passage-didalia>



**Radio Habana Cuba**